

[Redacción Periódico Girón](#)

Tras la activación del mecanismo de Protección Civil, la Unión Europea aseguró que está lista para coordinar la ayuda a Cuba ante el incendio en la base de supertanqueros de Matanzas.

De acuerdo con un despacho de la [Cancillería de la isla](#), el comisario europeo de Gestión de Crisis, Janez Lenarcic, precisó que España enviará el próximo viernes a Cuba medicamentos e insumos médicos, siendo el primero de los 27 Estados miembros del bloque en responder.

El mecanismo de Protección Civil permite a la comunidad europea coordinar la ayuda frente a emergencias, y la iniciativa se ha aplicado más de 500 veces desde el 2001.

Josep Borrell, el alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores, expresó su solidaridad con las víctimas del desastre y trasladó el apoyo del bloque al pueblo cubano.

(Tomado de ACN, Foto: CUBAMINREX)

[Base de Supertanqueros Cuba](#) [Josep Borrell](#) [Matanzas](#) [Unión Europea](#)